

Le Conseil de fondation, la Direction générale et les collaborateurs de la
Fondation pour les terrains industriels de Genève (FTI)
ont le profond regret de faire part du décès de

Monsieur Carlo LAMPRECHT

Ancien Président du Conseil de fondation de 1997 à 2005

Ils expriment à sa famille et à ses proches leur plus vive sympathie et leur reconnaissance pour son engagement passionné dans la vie publique et le développement de l'économie régionale.

Guy Vibourel
Président du Conseil de fondation

Guillaume Massard
Directeur général